



小方学園（小方中学校）だより 中

学園教育目標 「かしこく なかよく たくましく」

～元気に 仲良く 学習する 児童生徒の育成～

令和6年11月27日
第9号

担当 教頭 片平真司

忘れていた冬の寒さが急にやってきて四季の移り変わりを感じる季節になりました。

2学期の大きな行事であった、学園祭、修学旅行が終わりました。そして、1, 3年生は期末テストも終了し、2年生は期末テストの真っ只中です。学園祭ではクラス合唱、学年合唱、3年生は学園太鼓を披露しました。自分の想い、クラスの想い、学年の願いを音にのせて精一杯披露していました。学園祭を成功させるために、生徒会は遅くまで準備し、制作アート部は巨大画を丁寧に仕上げ、吹奏楽部は演奏会が続く中練習し盛り上げてくれました。3年生の和太鼓や全校合唱で小学1年生から中学3年生まで掛け声や合唱はとても素晴らしかったです。これからも小方学園全員で共に楽しみ成長できるように取り組んでいきたいと思ひます。

1年1組「さわやか賞」獲得



翼～みんなの力ではばたこう～



執行部のオープニングの様子



1年2組「ハーモニー賞」獲得



2年1組「熱演賞」
最優秀伴奏者賞「中村愛優」さん



2年2組「団結賞」
最優秀指揮者賞「三宅樹里」さん



吹奏楽部の演奏で盛り上がりました



圧巻の3年生の合唱



先生方も合唱を披露しました



3年生の迫力ある和太鼓演奏♪



肩を組んで全校合唱♪



【修学旅行（京都 大阪）に行きました】

11月12日（火）～14日（水）に2学年は京都・大阪に修学旅行に行ってきました。旅行中は天気に恵まれ、さわやかな秋晴れの中、観光名所や食事。宿泊など日常とは違う空間を満喫しました。

妙心寺での座禅体験

楽しみのひとつの夕食

東寺の前でピース



天龍寺の竹林でポーズ

晴天の中でのUSJ♪



【大竹市制 70 周年記念事業壁画修理】



大竹市制 70 周年記念事業の1つとして、大竹市総合体育館裏手でもあり、子ども相談室前の壁画を新たなデザインのもとリニューアルしました。小方中学校からは制作アート部の生徒が参加し、壁画の修復をしました。足元は斜めになっており、とても難しい場所なのですが無事に描き終わりました。是非一度ご覧になってください。

【避難訓練】



11月6日（火）に小学校中学校一緒に地震の避難訓練を行いました。5日には最大震度6弱を想定した、広島県一斉地震防災訓練が行われましたが、学園祭の振替休日のため、小方学園では6日に行いました。地震の時に身を守ることを確認しながらいつ発生するか分からない地震に備えて訓練しました。ご家庭でも避難持ち出し袋や、大地震で連絡が取れなくなった時の行動など家族で話してみてください。

【小中ボランティア清掃】

11月21日（木）の昼休憩に小学生と中学生と一緒にボランティア清掃を行いました。当日は小中合わせて約80名参加して小学生と中学生と一緒に秋の落ち葉拾いをしました。真っ赤に紅葉した葉っぱを楽しそうに集める姿は、とても微笑ましい光景でした。

